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先日、インターネットニュースで“ＪＲ東日本「みどりの窓口」廃止に集まる不満”と言

う記事が投稿されていました。記事を抜粋して紹介します。話せる指定席券売機を設置して

いても操作に戸惑い長い列を作ってしまっている。周辺駅のみどりの窓口をすべて潰した

末路が６３人待ち。お年寄りには分かりにくい。券売機で出来ることは大半であって出来な

いこともある。みどりの窓口では１分で済んでいたことが券売機では５分かかる。一台しか

券売機がないところで機器トラブル、チケレスが使えないことから発券しなければいけな

かったが行列で発券できず、ネットでキャンセルして電車内で切符を買った。など様々な意

見が投稿されている現実があります。記事の最後には“「みどりの窓口」廃止によって、利

用者の不便が増さなければいいのだが…”と言う言葉で締めくくられていましたが、もう利

用者に迷惑をかけている状況ではないのでしょうか？ 

私たちは、昨年からみどりの窓口が縮小されることによる問題がお客さまに迷惑をおか

けすることになることを問題視しており、会社に対して申５号交渉を申し入れ改善を求め

ていました。抜粋して紹介していきます。 
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この交渉の詳細を過去情報にまとめています。ＵＲＬをクリックの上、ご覧ください！ 

みどりの窓口縮小による弊害を私たちは昨年から指摘していますが、会社は聞く耳を持

たず押し切っています。この数年を振り返ると、一部駅でのトイレの閉鎖、お客さま用の時

計が撤去、紙の時刻表が配られなくなりました。最近では京葉線の通勤快速の廃止問題など、

利用者目線でも分かる効率化が行われています。事故関係で見てみれば、内房線での感電事

故、東海道線での電化柱が営業列車と衝突、線路故障、新幹線での架線故障感電事故、オー

バーラン、横須賀線トンネル内の天井落下など、一昔前では考えられないような事象が相次

いでいる異常事態です。私たちは現場で働く労働者として、人の“いのち”を守ることを第

一に、公共交通機関として効率化や会社施策によりお客さまと周辺住民の期待を裏切るこ

とは許さない！立場で今後も運動を展開していきます。 

 

https://www.jtsu-e.com/_files/ugd/5d6be7_6caad94de68348d6b78fab9326233cad.pdf

